

Namen im Gespräch

## **Geschäftsstellenleiterwechsel: Thomas Häußler und Klaus Hill tauschen die Plätze bei der Sparkasse Nürnberg**

**Nürnberg (SN).** Seit Jahresbeginn stehen die Sparkassengeschäftsstellen Lauf Saarstraße und Röthenbach/Pegnitz unter neuer Leitung: Klaus Hill (52), bisher Geschäftsstellenleiter Lauf Saarstraße, übernimmt die Sparkasse in Röthenbach/Pegnitz inklusive der Geschäftsstellen Röthenbach-Steinberg und Röthenbach-Seespitze. Geschäftsstellenleiter Thomas Häußler (41) wechselt im Gegenzug von der Geschäftsstelle Röthenbach/Pegnitz nach Lauf. Er übernimmt in seiner neuen Funktion auch die Leitung der Sparkassengeschäftsstellen in Heuchling, Rudolfshof und Neunhof.

Der Diplom-Kaufmann Klaus Hill begann 1989 nach seinem Studium bei der Sparkasse Nürnberg. Seitdem arbeitet er im direkten Kundenkontakt, bereits 1993 als Teamleiter in der Geschäftsstelle Lauf Altdorfer Straße. Seit 2001 leitete Hill die Geschäftsstelle Lauf Saarstraße. Auch Thomas Häußler ist seit 1989 bei der Sparkasse Nürnberg tätig. Dort absolvierte er seine Ausbildung und war anschließend in mehreren Geschäftsstellen im Landkreis Nürnberger Land tätig. Seit 2009 ist der Sparkassenbetriebswirt Geschäftsstellenleiter in Röthenbach/Pegnitz.

Mit dem Tausch der Geschäftsstellenleiterpositionen bietet die Sparkasse Nürnberg den beiden Führungskräften Klaus Hill und Thomas Häußler die Möglichkeit, sich in ihren langjährig erfolgreich bekleideten Funktionen neuen Aufgaben zu stellen. Für das Unternehmen ist es

fester Bestandteil ihrer Personalpolitik, dass sich auch Mitarbeiter in Führungspositionen von Zeit zu Zeit verändern und ihre Stärken flexibel an verschiedenen Stellen einbringen können.

**Kontakt:**

Marlies Gräbner  
Unternehmenskommunikation  
Telefon: (0911) 230-3851  
[marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de](mailto:marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de)